

Bahía Blanca, 3 - 4 - 68

Queridos papá, mamá y humanitas:

Recibí vuestra carta el lunes por la mañana, y dejé pasar un poco el tiempo para contestarlos, pues quise que se oyen acumulando lechos para contestarlos.

Por fin ya me llamaron, aunque no como a mí me gusta: fue el lunes en Economía, el profesor nos dio a mí y a 2 chicas varios temas para preparar y exponer sobre el subdesarrollo. Antes preguntó quién podía dar una introducción sobre el tema, y como levanté la mano, la expuse. Y parece que lo conforme, porque me preguntó si estudiaba de memoria, y luego le tomó a otra chica y a mí ya no.

Dejé preguntar si mi tema lo daría en la próxima clase (lunes) y me dijo que si, así que tendré que esperar aún más. No obstante creo que estuve bien.

El martes en Literatura nos tomó una especie de escrito en el que debíamos poner nuestros sentimientos al leer una poesía ariate.

Al momento de leer mi escrito, me dijo que estaba muy bien y que tenía una mente bien formada.

En lo que respecta a

4-4-68 Recibí una carta, la carta la escribí ayer, y como es la última  
hora de noche que me queda, escribi todo apurado. La oírás dentro de todo.

Besos -

Archivo  
Nacional de  
la Memoria

ingles, yo ya hago trabajos correspondientes a este año y estan bastante bien.

La verdad es que no me

to la diferencia en el estudio, como decia al principio. Mañana tenemos escrito de matematicas y hoy turismo Ed. Fisica

El sábado pasado tuvimos

una fiesta en casa de Igimeno, era el cumpleaños del hermano mayor, que estuvo muy linda. Preguntarme detalles cuando raya.

Este martes, por otra parte,

tuvimos un cumpleaños de una compañera que estuvo regio y al que fuimos unos chicos y chicas del curso que estamos tratando de formar un grupo para estudiar para saber los fines de semana.

La verdad es que cada

vez me estoy acostumbrando más a mis compañeros y somos más amigos.

Cuando recibi la carta de Uds. me puse muy contento y emocionado, lo que es un reflejo

de que tanto el lugar donde como, como en el que duermo, es lo mejor después de casa.

Estoy muy contento de que

allí este todo verde, y de que a Mita y al Dufy les vaya muy bien, y que Uds estén todo bien. Ya roja está allá dentro de una semana con todos Uds. Ya me enteré de todo lo de Lucum y de algunos chismes mas. Cuando roja para allá les contaré todo lo de aquí con más detalle.

Me deseo con mucho agrado y buenas  
Saludades